



4 Pièces

138 m²

Réf. AR1174

1 050 000 €

Gujan-Mestras
Maison à vendre (33470)

ARCHIK

IMMOBILIER & ARCHITECTURE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Architecture traditionnelle, cette maison de 140 m2 s'inscrit sur un terrain de 890 m2 avec piscine au coeur d'un quartier résidentiel privé bordant les prés salés. Entièrement rénovée en 2020, cette maison de plain-pied offre un beau volume à vivre comprenant un séjour avec cheminée, une cuisine ouverte et un espace salle à manger largement vitré sur l'extérieur et permettant d'accéder à la grande terrasse prolongée par sa piscine chauffée. Trois suites avec salle de bain et salles d'eau ainsi qu'une buanderie complètent le lieu. Dans le jardin, un pool house avec cuisine d'été entièrement ...

Traditional architecture, this 140 m2 house is set on 890 m2 of land in the heart of a private residential area bordering the salt meadows. Completely renovated in 2020, this single-storey house offers a beautiful living space including a living room with fireplace, an open kitchen and a dining area largely glazed to the outside and allowing access to the large terrace extended by its heated swimming pool. Three suites with bathroom and shower rooms as well as a laundry room complete the place. In the garden, a pool house with fully covered summer kitchen gives the whole thing a holiday feel. ...

ARCHIK

252 BOULEVARD DE LA COTE D'ARGENT - 33120 ARCACHON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com



ARCHIK
IMMOBILIER & ARCHITECTURE

ARCHIK
IMMOBILIER & ARCHITECTURE

ARCHIK
IMMOBILIER & ARCHITECTURE